



## Pressemitteilung

### **Betreuungsgeld: Video-Appell an Bundestagsabgeordnete**

### **Familienschutz präsentiert Aufklärungsvideo „Die ganze Wahrheit zum Betreuungsgeld“**

Berlin, den 26.09.2012 Die Initiative Familienschutz hat ein [Aufklärungsvideo über das Betreuungsgeld](#) produziert und an alle 620 Bundestagsabgeordneten verschickt. Das Kurzvideo „Die ganze Wahrheit zum Betreuungsgeld“ begleitet die aktuelle Online-Kampagne „Ja zum Betreuungsgeld - Mütter fordern Wahlfreiheit!“ auf [www.Abgeordneten-Check.de](http://www.Abgeordneten-Check.de), in deren Verlauf die 620 Abgeordneten bereits über 73.000 E-Mail-Petitionen für das Betreuungsgeld erhalten haben.

Dazu erklärt Hedwig von Beverfoerde, Sprecherin der Initiative Familienschutz: „Die Anfeindungen gegen das Betreuungsgeld sind ein Affront gegen elterliche Erziehungsleistung. Unser Kurzvideo setzt ein klares Zeichen für das Betreuungsgeld. Es setzt sich kurz und prägnant mit den gängigsten Argumenten der Betreuungsgeld-Gegner auseinander und zeigt überzeugend, warum das Betreuungsgeld so wichtig ist für unsere Kinder, für die Eltern und für die Gesellschaft.“

Im Herbst werden die Bundestagsabgeordneten über den Gesetzentwurf zum Betreuungsgeld im Bundestag abstimmen. Deshalb hat die Initiative Familienschutz das Aufklärungsvideo zum Betreuungsgeld an alle Bundestagsabgeordneten mit der Aufforderung geschickt, dazu Stellung zu beziehen.

Link zum Video: <http://www.youtube.com/watch?v=mvw4dY7huJc>

V.i.S.d.P.:

Initiative Familienschutz  
Hedwig von Beverfoerde  
H.: +49 (0)172 88 80 198  
Zionskirchstr. 3  
10119 Berlin